



高松市立鶴尾小学校



Tsuruo elementary school



5年団の活動 2018年度

春季遠足



春の遠足は、気持ちのよい青空の広がる下で、楽しくお弁当を食べたり、みんなでいろいろな遊具で遊んだり、新しいクラスになったことの戸惑いも忘れるくらい元気に過ごしました。これからどんな1年になるのか、まだ想像もできませんが、きっと楽しく、仲良く、そして元気に過ごしてくれるだろうなあと期待できる1日になりました。

運動会



休み時間や昼休みも使って練習してきた、鶴尾っ子ソーランや組み立て体操を発表した運動会は、大成功で終わりました。

「5年生いきいきしているね」と来賓の方から思わずこぼれた一言がとても印象に残っています。力強い演技と大きなかけ声。そして徒競走でのスピード感あふれる走り。またひとつ5年生は大きく成長することができました。

屋島集団宿泊学習



1泊2日の屋島での宿泊学習。なかまと過ごす2日間は特別な時間になりました。いかだ作りでは、息を合わせて漕ぎ、なんとか沖へと進んでいくことができました。夜のキャンプファイヤーでは、各グループが練習してきたスタンツで大きく盛り上がりました。火を囲んで過ごしたこの時間も思い出のひとつになったことだと思います。協力することは大切で、協力できるなかまがいることも大切だということに気付くことができた2日間になりました。

鶴尾校区夏祭り



1学期のはじめ、野菜を育てて地域の人に販売することで、地域を盛り上げ、地域を支える一員になりたいという願いから始まった総合学習。どうやったら買ってもらえるのか。価格の設定はこれで大丈夫なのか。授業の中で一生懸命考えて、この日を迎えることができました。お店は予想以上の反響で、ほとんどの野菜が売れていきました。

生産者の気持ちを知ることができ、同時に販売の仕組みも学習することができました。2学期の学習につなげていきたいです。

また、5年生は、祭りの会場となった学校のゴミ拾いも頑張りました。

--	--